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Participants : 13 présents  
 
Mesdames : GUIVARCH Annick, PLAISANT Anne, MARTINEZ Hélène, BAILLON Céline. 
Messieurs : LOISON Gautier, MARTINEZ Laurent, PARMENTIER Frédéric, ROUSSEL Pascal, PINCEEL 
Benoît, MARIE Damien, VERQUIN Olivier, VOREUX Christophe, GRENIER Philippe. 
 
 Excusés : 15 absents 
 
Mesdames   : MEURISSE Christine, DUMONT Ludivine, SELOSSE Houria. 
Messieurs : DIMPRE Olivier, DERVIN Frédéric, LEVREL Martin, SAUVAIRE Emmanuel, DOUCARE 
Alexandre, DEBOISSY Pascal, , LEDOUX Ludovic, , CAMPAGNE Christophe, BIGNON Frédéric, ALOE 
Benoît, FABRIS Frédéric, PECQUEUR Jean-Michel. 
 
ORDRE DU JOUR : 
 

 1 – Ouverture de séance 
 
2 – Approbation  
      Du Procès-Verbal du Comité Directeur du 07 mars 2019 à BLERIOT-PLAGE (62) 

        
3 – Réunions Fédérales 
      Assemblée Générale du 23 mars 2019 à Bagnolet (93) 
      Comité  Directeur du 23 mars 2019 à Bagnolet (93) 
      
4 – Finances  
      Bilan licences 
      Budget administratif 
      Budgets associatif 
                 
5 – Bilan d’étape des activités de la Ligue 

                 Compétitions nationales et régionales 
                 Organisation à venir 

 
           6 –  Nomination Conseiller Technique de Ligue 

- Handball masculin 
 

7 -   Questions diverses  . 
-  

 

             
I – INTERVENTION DU PRESIDENT 
  

En l’absence du président de la ligue, Benoît Pinceel, vice-président, ouvre la réunion après avoir 
constaté la présence de 13 membres sur 28 et le respect de l’article 13 des statuts.      
 
M. PINCEEL, vice-président de la Ligue présente le bonjour à tous les membres du comité directeur. 
Il excuse M. Olivier DIMPRE, président de la ligue, qui est retenu en dernière minute en raison d’un 
impératif professionnelle. 
Il regrette la démission du comité directeur de Martin LEVREL. Ce dernier est muté sur Marseille en 
Juillet et de ce fait il ne pourra plus siéger au sein du comité. 
Il lui souhaite une bonne mutation et le remercie pour son investissement au sein de la ligue. 
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2 – APPROBATION  
 
APPROBATION DU PROCES VERBAL DU COMITE DIRECTEUR du 07 mars 2019 à Blériot-Plage (62)  
 

    Procès-verbal adopté à l’unanimité des voix présentes. (13 présents) 
 
Le Vice-président laisse la parole au secrétaire général pour la suite de la réunion.  
 

3  -  REUNIONS FEDERALES  
       Comité  Directeur du 23 mars 2019 à Bagnolet (93) 
Le secrétaire général aborde quelques éléments  qui ont été abordés lors de cette réunion. 
Madame Brigitte JULLIEN a insisté sur le fait que notre fédération doit accentuer sa présence dans 
les services démunis d’association sportive.  
Un courrier a été envoyé au DGPN pour le sollicitant à la réécriture d’une nouvelle instruction sur le 
sport policier. Dans cette instruction l’ensemble des sports devront être considérés de manière 
identique. L’ensemble des secrétaires généraux régionaux seront réunis pour établir le rpojet de 
réécriture de l’instruction sur le sport policier. 
Lors de cette réunion du comité directeur fédéral, il a été présenté les nouvelles compositions des 
commissions –  
Le SG précise que plusieurs membres de la ligue y ont été nommés. à la présidence  
Benoit PINCEEL, président de la Commission de discipline de 1ère instance  
Christophe VOREUX, président de la commission disciplinaire d’appel 
Frédéric PARMENTIER, président de la commission sportive 
 
       Assemblée générale fédérale du 23 mars 2019 à Bagnolet (93) 
Le SG précise que le PV de l’assemblée générale de la FSPN et les PV des réunions de comité 
directeur sont téléchargeable sur le site sportpolice.fr. 
Le SG fait la lecture de quelques points intéressants qui ont été évoqués lors de cette AG. 

- Près de 15 associations ont été créées en 2018 
- Le plan ULYSSE est reconduit en 2019. 
- Succès du challenge des écoles avec le soutien du DCRFPN 

Concernant les conventions avec le ministère de l’intérieur, il n’y aura pas de diminution des effectifs 
mis à disposition jusqu’en 2024. 
  
4 - FINANCES  
       Le trésorier général nous fait une présentation du développement qu’il présentera à l’assemblée générale  

 
LICENCES 

 
       A ce jour nous comptons 2 500 licenciés enregistrés et 113 licences en attente, soit une légère 
hausse envisageable par rapport à 2018 et nous devrions encore enregistrer les licences minorées 
des Egpx rentrés dans les écoles. A ce jour nous sommes toujours amputés d’un organe qui devrait 
être la plaque tournante de la Ligue et qui ne compte pourtant que 2 licenciés à l’heure où je vous 
parle : l’ENP Oissel ! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 3 

 

ETAT LICENCES  

JUIN 2018/ JUIN 2019 
 

CLST ASSOCIATION Au 

24/06/2018 

Au 

24/06/2019 

% 

1.  ASP LILLE 274 323 +18 

2.  LENS 154 182 +18 

3.  ENP ROUBAIX 90 153 +70 

4.  C.M.P.N 102 145 +42 

5.  ASP ROUBAIX 115 129 +12 

6.  CAEN 112 112 0 

7.  TOURCOING 119 106 -11 

8.  BETHUNE 30 102 +240 

9.  OISE 84 96 +14 

10.  VALENCIENNES 64 83 +29.6 

11.  ROUEN 52 78 +50 

12.  AMIENS 55 71 +29 

13.  C.R.S 31 68 66 -3 

14.  C.R.S 21 69 64 -7.2 

15.  C.R.S 16 43 58 +35 

16.  C.R.S 15 65 58 -10.7 

17.  C.R.S 12 54 55 +1.8 

18.  TORTUES DE L’OVAL 51 49 -4 

19.  DOUAI 37 44 +19 

20.  C.F.P BETHUNE 48 44 -8.3 

21.  LE HAVRE 42 41 -2.3 

22.  CHERBOURG 28 38 +35.7 

23.  P.A.F 62 46 38 -17.3 

24.  A.S.C.U.A.R 25 36 +44 

25.  C.R.S 32 58 36 -38 

26.  ENTENTE SPORT 24 35 +45.8 

27.  P.A.F 59 36 34 -5.5 

28.  DUNKERQUE 33 33 0 

29.  POLICE MANCHOISE 22 26 +18 

30.  BOULOGNE 15 24 +60 

31.  P.J LILLE 15 24 +60 

32.  EURE 23 24 +4.3 

33.  ARRAS 11 20 +81.8 

34.  ASP ORNE 0 20  

35.  CAMBRAI 11 19 +72 

36.  CH’TIREURS 14 13 -7 

37.  C.R.S 11 9 9 0 

38.  LA ROSERAIE 8 5 -37.5 

39.  CHATEAU THIERRY 7 4 -42.8 

40.  MAUBEUGE 3 2 -33.3 

41.  SAINT-OMER 5 3 -40 

42.  ARMENTIERES 0 6  

43.  E.N.P OISSEL 13 2 -84.6 

44.  AVION 0 0 0 

45.  FECAMP 0 0 0 

46.  CALAIS 1 0 0 

GENERAL 2147 2510 +16.9 
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       Le comité directeur aborde le problème des licences de l’AS ENP OISSEL. Damien MARIE 
informe qu’une rencontre devrait se faire sous peu avec le directeur de l’école et le président de 
l’association. La récente note du DCRFPN aux directeurs des établissements de formation devrait 
permettre une réelle amélioration du nombre de licenciés dans les écoles de police. 
 
      Le SG informe les membres du comité directeur sur la décision qui a été pris par le comité 
directeur fédéral en faveur des Ecoles. Sur chaque licence élève enregistrée, la FSPN reversera la 
somme de 10€. Les licences après le 1er septembre seraient exclues de ce dispositif. Ce dispositif 
serait temporaires  (1 an ou 2) Cette réversion s’effectuerait sous la forme de remboursement sur 
présentation de facture d’achat de matériel ou d’équipement. 
 
 
BUDGET ADMINISTRATIF 
Budget délégué de Ligue : 
Pour l’exercice 2019 nous disposons d’un budget administratif (BDL) de 37 100 €, ainsi que 3 000 € 
pour le véhicule de Ligue (pleins et péages) et 3 000 € de budget développement de Ligue. 
Nous avons dépensé jusque maintenant 19 500 € de BDL (SOIT 52.5%), 1 300 € pour l’utilisation du 
véhicule de Ligue (43 %) et 1 000 € pour le développement (33.3 %). 
A ce jour, pour nos activités de Ligue, nous avons dépensé : 
- Pour les championnats Régionaux :    11 200 € 
- Pour les regroupements :                     4 800 € 
- Pour les Réunions et Formations        3 500 € 
 
IL reste à ce jour de nombreux championnats de Ligue. Nous n’aurons donc pas de mal à dépenser 
l’intégralité du BDL et à utiliser une partie du budget associatif. 
Frais kilomètriques : 
Rappel :   
1 à 2 personnes : sans péage 0.15, avec péage 0.20 
3 à 4 personnes : sans péage : 0.20, avec péage : 0.30 
5 et + : sans péage : 0.40, avec péage : 0.45 
 
Championnat de France Transport 
Nous disposions d’une enveloppe globale pour les déplacements aux championnats de France de 12 
912.00 € et à ce jour nous avons dépensé 4 600 € mais avec seulement 5 déplacements effectués  
(Cyclisme, Hand Féminin, Triathlon, Football et Motos).  Il est bien trop tôt pour tirer des 
enseignements mais nous pouvons tout de même envisager de ne pas dépasser le budget « 
Transport » annuel qui nous est attribué.  
 
BUDGET ASSOCIATIF 
 Au niveau associatif il est très difficile de faire un bilan provisoire puisque nous n’avons pas reçu de 
la fédération notre appel à cotisation du 2ème trimestre et de même nombre d’associations n’ont pas 
encore réglé à la Ligue les licences 2019. Néanmoins, au vu des dépenses déjà effectuées, 42 789 € 
à ce jour, il paraît évident que l’exercice 2019 sera largement déficitaire puisque le budget 
administratif ne sera pas suffisant pour honorer toutes nos dépenses dans ce domaine, l’associatif 
devrait être ponctionné en proportion. 
 
Bilan financier Coupe de France de Tir aux plateaux. 
 
En matière de Coupe de France, aucun budget n’est débloqué par la Fédération et il faut donc se 
débrouiller avec les engagements des participants. 170 € par compétiteur étaient demandés et cette 
somme s’est avérée suffisante pour les frais d’’hébergement au Sportica, de Repas et les plateaux 
de tir. Le bilan est d’environ 5 200 € en dépenses et en recettes. 
 
Au niveau des dépenses, la Ligue a poursuivi ses efforts en matière d’équipements pour nos équipes 
de Ligue ; 
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En 2018 / 
- Rugby pour 1 649.00 € 
- TIPL pour 600 € 
- Volley-ball pour 455 € 
Total de dépenses équipement sportif : 3 204.48 € (avec les 500 € des T-shirts offerts à Amiens) 
En 2019 / 
-  Maillots Trail et Athlétisme pour 6 000 € (mais ces maillots sont pour une grande partie 
proposés à la vente et ramènent donc des recettes en vente de marchandises) 
- Tenues Triathlon pour 820 € 
- Tenues de golf pour 723 € 
- Hand Ball féminin pour 800 € 
- A venir les tenues du football féminin. 
On peut estimer que notre Budget associatif présentera un exercice 2019 déficitaire de 8 000 à 11 
000 € environ. Si ces résultats se renouvelaient en 2020, nous ne serions plus assurés de pouvoir 
subvenir aux avances de trésorerie qui nous permettent jusque maintenant de débuter les exercices 
financiers en début d’année, quid alors des cross de début d’année ou de l’assemblée générale de 
Ligue qu’il faut financer ? En général il faut entre 12 000 et 15 000 € pour débuter les activités en 
début d’année. 
Parmi les autres dépenses ; 770 € pour les maillots du championnat de Ligue de Triathlon,  
    
Le TG souligne que la grille des remboursements des frais de déplacement est avantageuse. 
Au vue des dépassements des dépenses, Benoit Pinceel demande qu’une analyse détaillée soit 
réalisée sur les dépenses et présentée lors de la prochaine réunion du comité directeur.  
  

 
5 -  VIE SPORTIVE   

                                      CHAMPIONNAT  U.S.P.E  
JUDO : Alexandre CHEVAL (ASC ENP ROUBAIX) Vice-Champion d’Europe -100kgs 
Lucille KLEIN (ASDP Lille) Médaille de Bronze -52kgs 
 
                CHAMPIONNAT DE FRANCE et COUPE DE FRANCE 
SPORT COLLECTIF - HAND BALL FEMININ  

à LACANAU (40) 5
ème   

 place 
 
FOOTBALL MASCULIN   

à SAINT GERMAIN EN LAYE (78) - 2
ème

   place 
  
SPORT INDIVIDUEL –  
CYCLISME à Etissac  (10) - Médaille de bronze par équipe  
 
TRIATHLON à Dienville (10) 
 
                                           COUPE DE FRANCE   
 GOLF à Toulouse (31) 
 TIR AUX PLATEAUX à Loon-Plage (59) - Champion de France par équipe avec les tireurs - Carlier 
– Chouzenoux – Delcourt 
Clément Chouzenoux devient vice-champion de France et vainqueur du Challenge re groupant les 5 
premiers du classement général 
 
                      RESULTATS DES COMPETITIONS REGIONALES 
INDIVIDUELLES    
Pétanque tournoi qualificatif : à Caen le 24 mai   
Tir aux Plateaux : organisé par AS CRS 16 St  Omer (62) à Loon Plage (62) –    tireurs 
Course hors Stade : organisé par ASP Amiens à Amiens le 23 mai – 90 participants 
Tir Sportif: organisé par ASP Lens à Bully les Mines (62) 25 participants  
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Triathlon : organisé par la Ligue à Gravelines (59) – 63 arrivants   
Cyclisme sur route:  à Bouvines (59) – 63 arrivants 
Badminton Normandie: ASP Caen – 30 participants 
Parcours Sportif de Tir Police : organisé par ASP Cherbourg – 39 participants  
 

RESULTATS DES COMPETITIONS REGIONALES 
Sports collectifs  

   Football senior à 7:   
Poule A : 3 mai à Bois Guillaume (76) – qualifiés ASP Caen 2 et USP Rouen 
Poule B :  
Poule C : le 12 mars à Lambersart – qualifiés AS CRS 12 et ASDP Béthune 
 Football Vétéran à 7: 
 Poule A – 17 mai à Caen – qualifiés ASP Caen 1 et ASP Cherbourg 
 Poule B – 23 avril à Bois Guillaume –qualifiés ASP Caen et AS CRS 31 
 Poule C -  5 avril à Lens – qualifiés ASP Lens et ASDP Lille 
 Poule D  -  reporté en début septembre 
 Tennis de table par équipes: à Béthune le 16 mai 
 Basket Ball :  
 poule A, organisé par CRS 15 à Olhain (62)  -   qualifiés AS CRS 15 et USP Rouen  
 Poule B : organisé par ASP Tourcoing  - qualifiés ASDP Lille et ASP Tourcoing 
 Tennis de Table par Equipe : Résultats à venir 

Organisation 2019 
Rassemblement Trail et marche nordique : 6 sorties organisées 
Rassemblement Cycliste : 3 sorties organisées 

Mois Ville Département Participants Femmes % femmes Mois Ville Département Participants

Janvier Rouen 76 28 3 11% Janvier /

Février Saint-Jans-Cappel 59 41 6 15% Février /

Mars Beauvais 60 24 4 17% Mars /

Avril Bergues 59 28 5 18% Avril Cherbourg 50 17

Mai Saint Omer 62 63 11 17% Mai Wimereux 62 14

juin Wimereux 62 23 5 22% Juin Lille 59 23

Juillet / Juillet /

Aout / Aout /

Septembre Septembre

Octobre Octobre

Novembre Novembre

Décembre Décembre

207 54

CYCLISMETRAIL

TOTAL PARTICIPANTS : TOTAL PARTICIPANTS :  

Nombre d’évènement créé depuis le 1
er

 Janvier : 297 
Compétition            : 160 
CRS DP                  : 54 
Entrainement          : 59 
Formation               : 1 
Journée Promotion : 11 
Réunion                  : 12 

- La ligue a généré 173 convocations depuis le 01/01/2019 
- 2 associations sont en cours de création ASP Flers et ASP Bolbec 

- Dossier BS 16 depuis le 1
er

 Janvier (le plus grave étant un infarctus) 
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 6 –  NOMINATION DES CONSEILLERS TECHNIQUE DE LIGUE 
- Handball masculin –  

 Le secrétaire général représente au comité directeur la candidature de M. LALAUT Fabrice au poste 
de CTL de Hand Ball masculin. Ce dernier a régularisé sa situation concernant sa licence FSPN. 
 Aucune autre candidature n’a été reçue au secrétariat de la ligue et un championnat de France est 
prévu pour le mois d’octobre. 
 
M. LALAUT Fabrice est élu au poste de CTL de Hand Ball masculin à l’unanimité des voix. 
13 voix pour – 00 abstention - 00 voix contre 
 

 
7 -   QUESTION DIVERSES  
 
 Le comité directeur aborde le problème de Christine Meurisse, membre du comité directeur, qui 
n’est pas encore licenciée FSPN. 
Benoit PINCEEL, confirme que cette situation ne peux perdurer et propose de lui faire parvenir un 
courrier sous couvert du président de la Ligue afin de lui demander de régulariser sa situation.   

 
Christophe VOREUX, demande si des tenues cyclistes pourraient être proposées. Le SG verra avec 
Aurélien Cheymol si cela pourrait se faire. 
 
Anne Plaisant, membre du comité directeur fait état des difficultés rencontrées au sein de son 
association, l’ASP Amiens. Elle informe que l’ensemble du bureau de l’ASP Amiens démissionnera. 
Elle souhaiterait que le président de la ligue puisse appeler le DDSP 80 pour tenter de débloquer la 
situation  
 
L’ordre du jour étant épuisé, le vice-président clos la réunion à 13h00 
             
                        Le Secrétaire Général                                                  Le Vice-Président                                                                                                                                
                                                                                                              Benoit PINCEEL 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                        


